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一 般 質 問 通 告 書 

 

                             令和６年５月２２日 

 

議 会 議 長  様 

 

                          議席番号    ５     番  

 

議員氏名  北 出 惠 造    

 

質 問 事 項  質 問 要 旨 指 定 答 弁 者 

１．国保税の大幅

引き上げストッ

プを  

 

 

 

 

２．国保税の多子

世帯の減免制度

は継続を 

 

 ２０２５年４月からの国保税については埼玉県の統一

水準に合わせるとして、税額・税率を見直し、大幅な引き

上げが行われようとしています。そこで以下伺います。 

（１）その概要について、明らかにして下さい。 

（２）国民健康保険は日本の皆保険体制を下支えして  

いるとの認識はありますか。 

 

多子世帯の減免制度の終了について検討が進められて

います。そこで以下伺います。 

（１）多子世帯の減免制度を終了させる理由について明ら

かにして下さい。 

（２）多子世帯の減免制度の終了は、子育て支援とは真逆

のやり方ではありませんか。 

（３）そもそも均等割から、同一世帯内における１８歳未

満の被保険者は除くべきではありませんか。 

町長 

副町長 

町民課長 

担当課長 

 

 

 

町長 

副町長 

町民課長 

担当課長 
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Ｎｏ．１３ － ２    

質 問 事 項  質 問 要 旨 指 定 答 弁 者 

３．下野久喜線に

ついては住民

合意の形成と

環境保全を最

優先に 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）整備事業の進捗状況は。 

（２）環境抜群の下野の森を壊す線形は見直すべきと  

考えるが、他の方法を検討できない特別の理由でもあ

るのか。 

（３）杉戸町の第２次環境基本計画では、環境の将来像を

「水と緑豊かで安らぎを感じられるまち」とした上

で、「緑地の保全」・「水辺空間の整備」・「生物多様性

の保全」・「景観の保全」を環境目標に掲げている。こ

うした環境基本計画との整合性は図られているとい

う認識か。 

町長 

副町長 

都市施設整備課長 

環境課長 

担当課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


